
 
10 月度中妻かって会・定例会報告 

平成 15 年神無月 4 日（土曜日） 
出席 卓二、俊晴、道夫、正明、勇、正泰、榮 

本日の酒の肴 
  祭礼（天王様）での純利約千端数を会計に（但し、100 円ショップを考えるとゼロかな） 
  高野山に行く面々が多い為 

・各面々には文書による感じ入ったことを、文書にして提示して頂く 
 これは、事務文書でなく、感覚文書を書く為でしょう。 
・まとめて 瓦版にしたい 

  かって会で、参加できる人に昼食喫茶での検討も試してみる 
・ 議題として 今までのかって会と、今後の方向の基本設定構想検討。 
        会員増強か、別会発足の提起、現会の今後の存在価値変更で 
        現状要員とするかと、過去の発足時の目的と完成度など 

           何かの、勉強、研究会も加味するか 
  定例会は 6 時からの時間で「約 3 時間を目安にするのが良い」と大方決まる 
      今後の打ち合わせの、目安とする事になった。 
  会合、不定期に会員の状況に合わせた曜日設定も必要・・・今回は木曜日だったか 
     な…功氏に問い合わせ必要 
  駅西口からのイメージ構想の検討 

・・・駅を降りたら閑静な心和むような景観と気持ちを切り替える余裕環境 
・・・駅に行くまでに余裕を必要とさせる為、無駄な邪魔が移動する景観 
・・・駅前には車の乗り入れ不能にし離れた所に幾つかの車の分散ロータリー 
・・・高校のテニスコートは、別の場所に移動（近くに無くても影響ないはず） 
・・・近くの工業団地は、企業の事務・金融・情報オフィース街（情報インフラ必 

要）で、物流センターを人力で行ける範囲に配置する（物流は川沿いが良い 
が途中に人力休憩所があり余裕を持てるようにする） 
 

次回は 忘年会時期の為 次回の定例会は忘年会とする事で決まりました。 
 
 追伸 中妻かって会のホームページ http://apto.jp/kattekai/  に 相田みつを美術館 

ホームページへの リンクを張るつもりです（申請予定です） 
 

以上  
平成 15 年神無月 7 日 

概略 私見も含めた書記報告です。 

http://apto.jp/kattekai/

